
６年生を送る会

今日は６年生を送る会が開かれます。残念ながら体育館に全校児童がそろって６年生を送る

といった形式では、今年もできません。

さて、登校（出勤かな）してくると、いつもまず池を見るのが習慣になっています。「あれ、

なんか違和感が」そうです、金魚が１匹も見当たりません。また、多摩川あたりに暮らすサギ

のディナーバイキングとしてやられてしまったようです。何度目だろう。狭くて浅い池だから

捕まえるのは楽でしょうから。池の横の購買と白梅も咲き始めました。

６年生へ、感謝とエールを込めた卒業のお祝いとなる『６年生を送る会』を行いました。６

年が舞台側、５年が後ろ側で見守る中、２~４年が感謝の気持ちを表現しました。もちろん５
年は取りを飾っての出演です。みんなでそろって祝うことができない、今年もそうですが、教

室で配信されるものをみながらの『送る会』です。

５年が、アーチと入退場の演奏をします。
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１年が、６年に教えてもらった「三小ダンス」を披露します。でも、なぜ黄色の防止にラン

ドセル姿の子がいるのか。



ダンスを見ながら６年がどよめきます。後ろ

から撮影しているのでわかりませんでしたが、

こういう訳でした。

入学当初は、さようならのお辞儀をこのよう

に深くして、中身をばらまく１年もいましたが、

さすがもうすぐ２年になるだけあって、今はい

なくなりました。そして２年はボディーパーカ

ッション、３年はアタマおしりゲームでした。

Ｕ先生の踊りが面白くて、そっちばかり見てし

まいました。前でやってほしかった…。

４年、手話による「栄光の架け橋」でした。





６年が退場し、今日の企画運営の中心となった代表委員と反省会です。



会の終了後、たてわり班の班長に、６年に向けて各班の下級生が書いた手紙を５年が代表を

して手渡しました。

全て終了後、担任の先生と振り返りを行いました。とても立派な態度の５年でした。

４月からは立川三小の代表として、様々な場面で活躍するだけでなく、新５年を育て、下級

生を育てていってくれるでしょう。

またひとつ、卒業に近づきました。


